



1学年千曲市宿泊学習



9月14日(木)・15日(金)
1年生が千曲市の宿泊学習に行きました。生徒は「稲荷山」「あんずの里」「戸倉上山田」「姨捨棚田」4つのエリアに分かれ、地域の方からお話をお聞きしたり、グループで協力をして地元の方にインタビューをしたりすることを通して、千曲市について学びました。

温泉が気に入った生徒もおり中には自由時間を使って「3回温泉に入った」と言う生徒もいました。



オンライン授業・探究学習の日とは？

9月1日(金)「オンライン授業・探究学習日」がありました。この日は、月に1度生徒が自宅からオンラインで授業を受けたり、自身の探究活動の調査をおこなったりする日です。

防災の日のオンライン授業で、1年生は「各市町村のHP 防災のページなどを利用して起こる可能性のある災害や、どのような防災活動ができるか」について調べ、考えをまとめました。「屋代高校は洪水が起きたら2mくらい沈んでしまう」「自分の家の近くでは浅間山の噴火が危険」「災害用の『ため池』マップを見つけたよ」とそれぞれが住む地区について調べました。生徒は「身近な地域でどのような災害が起こる可能性があるのかをハザードマップなどで知り、避難するところを決めておくことが大切だ」と互いに確認し合っていました。

ちなみに「オンライン授業・探究学習日」には、教師が学校の外から授業を行うことができます。写真は、英語の授業で松本城に来ている外国人の方にインタビューをしている様子です。



第2回授業公開

今年度2回の授業公開が終わりました。多くの小学生・保護者の皆様にご来校いただきありがとうございました。

「みんな授業のメリハリがあった」「どのクラスも明るくて、勉強がしやすそうだった」と等の皆様からいただいた感想を生徒にも共有しています。生徒にとっても、励みとなっているようです。



10月7日(土)入学者選抜説明会受付中!
屋代高等学校附属中学校HPから申込できます。